

## Source Text (ST)

### Sources:

<https://www.vinotrip.com/fr/decouvrir-vin>

<https://www.vinotrip.com/fr/sejours-oenologiques>

<https://www.vinotrip.com/fr/sejours-oenologiques/145-atelier-vignerons-alsace.html>

### Vinotrip : Découvrir le vin



### Apprendre les secrets du vin

Chaque vin que vous dégustez possède une histoire qui lui est propre, et tire sa personnalité de la localisation, des cépages, du climat, des méthodes d'élaboration, et même de la personnalité et des goûts du vigneron qui fait le vin ! En découvrant ses secrets et en vous penchant sur toutes ses caractéristiques, vous serez en mesure d'apprécier le vin à sa juste valeur.

Mais rassurez-vous, les activités œnologiques dédiées à la découverte du vin vous permettront de disposer de toutes les compétences nécessaires pour comprendre le vin et en profiter... avec modération.

## Cours de dégustation et découverte du vin

Pour apprendre à déguster, connaître les techniques de dégustation (examen visuel, olfactif, ...) et les bonnes pratiques des sommeliers ! Des cours d'œnologie sont également proposés aux amateurs de vin pour apprendre à marier les mets et vins, ...

## Découvrir le vin grâce aux ateliers œnologiques

Les ateliers œnologiques sont une immersion complète au cœur des domaines viticoles pour découvrir les méthodes d'élaboration des vins. Un passage obligé dans les coulisses... !

## Participer à des stages d'œnologie

Des stages d'une ou plusieurs demi-journées avec une équipe de professionnels (cavistes, œnologues, sommeliers, ..) pour découvrir le vin !

## Partir en séjour œnologique pour s'initier au vin

Les week-ends œnologiques vous offrent une opportunité extraordinaire de découvrir le monde du vin et de vous immerger dans la vie des vigneron et domaines viticoles. Le panel d'activités proposées seront autant d'étapes importantes dans votre apprentissage du monde viticole : stages d'œnologie, cours de dégustation, atelier œnologique au domaine, rencontre avec des vigneron, visite de caves, ...

## Découvrir le vin chez les vigneron

Le monde du vin peut parfois soulever quelques appréhensions, tant par la diversité des appellations que l'immensité de choix proposée aux consommateurs, alors même que les bases sont accessibles au plus grand nombre.

Il suffit pour cela d'avoir les bons interlocuteurs pour vous initier à l'art de la dégustation, de la vinification, de l'élevage... Ou tout simplement vous faire découvrir le plaisir du vin !

Le vigneron est la personne idéale pour vous présenter son travail et vous guider dans cet univers : il se fera une joie de partager sa passion et de vous faire découvrir le vin. L'occasion de goûter les vins, de sélectionner ceux qui vous plaisent et de les commander !

## L'art de la dégustation du vin

A travers les ateliers œnologiques, les cours de dégustation et les rencontres avec nos vignerons partenaires le long de la route des vins, vous disposerez des clés nécessaires pour comprendre le vin, décrypter ses spécificités et décupler le plaisir de la dégustation, que vous soyez débutants ou amateurs confirmés.

## Laissez-vous guider sur les chemins des vignobles

N'hésitez plus et partez à la rencontre des hommes et des femmes qui font le vin, sur les chemins des vignobles, que ce soit dans le Bordelais, en Bourgogne, en Alsace ainsi qu'en Champagne.

## Séjours œnologiques

Proposés par thématique – bien-être, gastronomie, culture ou sport – nos week-ends œnologiques sont élaborés pour permettre à tous les publics, de l'amateur au néophyte, de trouver leur bonheur.

## Séjour vigneron à Beblenheim



### Jour 1 - Découverte du vignoble alsacien

- A votre arrivée en Alsace, vous êtes attendus à Hunawihr, où vous avez rendez-vous pour une visite du domaine François Schwach et une dégustation de leurs spécialités de Crémants d'Alsace
- Après votre dégustation, vous vous installez à la maison d'hôtes Demeure d'Antan, un ancien domaine viticole datant du 18eme siècle situé entre Riquewihr et Colmar
- Nuitée à la maison d'hôtes Demeure d'Antan



## Jour 2 - Atelier vigneron sur les routes d'Alsace

- Petit déjeuner
- Matinée en immersion au Domaine Schoenheitz, vous y êtes attendus pour une visite de la cave suivie d'une dégustation gastronomique commentée par le vigneron : dégustation d'une sélection de 5 vins, Kugelhopf et Munster fermier au lait cru
- En option - Déjeuner gastronomique à l'Auberge du Vieux Pressoir, restaurant traditionnel du domaine du Bollenberg, boissons comprises
- Après le déjeuner, direction Beblenheim, vous avez rendez-vous au domaine Bott-Geyl pour une dégustation de leurs magnifiques Grands Crus cultivés en biodynamie : Sonnenglanz, Furstentum, Schoenenbourg, Mandelberg, ...
- Diner dans un restaurant traditionnel qui vous proposera un menu typique de la gastronomie alsacienne en accord mets et vins
- Nuitée à la maison d'hôtes Demeure d'Antan



## Jour 3 - Découverte des villages alsaciens

- Petit déjeuner
- Dans la matinée, vous partez à la découverte de Saint-Hippolyte, magnifique village alsacien avec ses maisons à colombages séparées par des venelles
- Déjeuner au Rabseppi-Stebel, restaurant typiquement alsacien avec vue sur le vignoble, hors boisson (en option)

**WC: 772**

## Translation

Explore the world of wine with Vinotrip



### Unlock the mysteries of wine

Every wine has its own story, drawing its personality from location, grape varieties, climate, winemaking methods, and even the winemaker's personality and taste! You can fully appreciate each wine by unlocking these secrets and understanding their characteristics. Our wine-tasting activities will give you the skills you need to truly understand and enjoy wine. We've got you covered!

### Immerse yourself in a wine-tasting and discovery course

Learn how to really taste wine by using all of your senses to guide you. Learning wine-tasting techniques, like using visual and olfactory clues, gives us insight into the sommeliers' secrets. Create unforgettable dinner parties and impress your friends with our oenology courses for wine enthusiasts who want to learn how to match food with wine!

## Explore the world of wine through our oenology workshops

A trip behind the scenes is a must! Our immersive winemaking workshops take you right to the heart of the winery to find out exactly how wines are produced.

## Get started with a half-day wine-tasting course

To start your journey or hone your skills, take advantage of one or more short half-day courses with a team of professionals, including wine merchants, oenologists, and sommeliers.

## Indulge in a wine-tasting weekend

Our wine-tasting weekends offer an extraordinary opportunity to explore the world of wine and immerse yourself in the lives of winegrowers and wineries. To fully appreciate the journey from grape to bottle, we have devised a range of activities to open the door to the winemaking world, encompassing oenology courses and workshops on the estate, tasting classes, sessions with winemakers and tours of the winery cellars.

## Meet the winemakers

The vast world of wine can be daunting due to the sheer diversity of the various appellations and the vast choice available. You might not know where to start! All you need is the right people to guide you. Let us teach you about the technical aspects of winemaking, such as vinification and growing, and thoroughly enjoy wine by learning the art of tasting.

The winemaker is ideally placed to share their expertise and introduce you to the wine-making world, and their passion will inspire you to learn more. This is the perfect opportunity to taste wine, select the ones you like, and order them to take home.

## The art of wine tasting

The experience and knowledge you gain through our wine workshops, tasting courses, and sessions with our partner winegrowers will allow you to truly understand wine. You will learn

how to decipher its specific characteristics and dramatically increase your enjoyment of tasting wine, whether you are a beginner or an experienced connoisseur.

## Take a walk with us along the paths of the vineyards

Meet the winemakers at the vineyards of Bordeaux, Burgundy, Alsace and Champagne.

## Wine getaways

Our weekend getaways are based around different themes, from well-being to gastronomy, culture, or sport. Our wine weekends are designed to appeal to everyone, from novices to wine enthusiasts. Everyone is welcome!

## Vineyard getaway in Beblenheim



## Day 1 - Discovering the Alsace vineyards

- On arrival in Alsace, you'll be met in Hunawihr. There, you'll visit the François Schwach estate and taste their Crémant d'Alsace specialities.
- After your tasting, you will arrive at the Demeure d'Antan guest house, an 18th-century wine estate between Riquewihr and Colmar.
- You will stay overnight at the Demeure d'Antan guest house.



## Day 2 – Exploring Alsace with a winegrower's workshop

- Breakfast
- Domaine Schoenheit visit: You will spend the entire morning at the vineyard, where you will visit the vast cellar. This will be followed by a guided gastronomic tasting by the winemaker. You will taste a selection of 5 wines, traditional Kougelhopf bread, and farmhouse Munster cheese made from raw milk.
- At the Auberge du Vieux Pressoir, a traditional restaurant on the Bollenberg estate, you will light up your senses with a gastronomic lunch with drinks included (**optional**).
- After lunch, you will drive to Beblenheim and visit the Bott-Geyl estate to taste their magnificent biodynamically grown Grands Crus, including Sonnenglanz, Furstentum, Schoenenbourg, and Mandelberg.
- To finish this spectacular day, you will have dinner in a traditional restaurant. The menu will include typical Alsatian delights, food, and wine pairings.
- You will stay overnight at the Demeure d'Antan guest house.



### Day 3 - Discovering the villages of Alsace

- Breakfast
- In the morning, you will discover Saint-Hippolyte, a magnificent Alsatian village with Tudor-style houses separated by narrow streets.
- You will stop to refuel for lunch at Rabseppi-Stebel, a typical Alsatian restaurant overlooking the vineyards (drinks not included).